

Prière avant la visite aux Malades

Seigneur Jésus, aux jours de ta vie terrestre
Tu as été le visage de la tendresse de Dieu parmi les hommes.

Maintenant que tu es invisible à nos yeux,
c'est à nous, tes disciples,
de montrer ton Visage de lumière.

A l'heure où tu m'envoies vers les personnes malades,
je t'adresse cette prière :

Habite-moi, Seigneur Jésus, efface-moi en Toi :
rends-moi transparent à Ta présence,
et apprends-moi à être le sourire de Ta bonté ;
car à travers moi,
c'est Toi qu'au fond d'eux-mêmes ils peuvent rencontrer.
Inspire-moi constamment
l'attitude à prendre,
les paroles à dire
et les silences à observer.
Apprends-moi à les écouter sans les interrompre.
Aide-moi à oser leur tenir la main.

Qu'à travers eux, je puisse TE voir.
Que par mes mots, je puisse TE révéler,
Toi qui est le Chemin, la Vérité et la Vie !